

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena atas Kasih dan Karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini tanpa ada halangan apapun sesuai dengan waktu yang telah ditetapkan. Laporan Tugas Akhir ini disusun berdasarkan ilmu yang penulis peroleh selama melaksanakan studi di Universitas Mercu Buana, Fakultas Desain dan Seni Kreatif, Program Studi Desain Interior. Laporan ini adalah sebagai salah satu untuk memenuhi persyaratan dalam rangka memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Strata Satu.

Dengan ini penulis menyadari bahwa laporan ini tidak akan tersusun dengan baik tanpa adanya bantuan dari pihak - pihak terkait. Oleh Karena itu, pada kesempatan ini tidak lupa juga penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam laporan ini.

Penulis menyadari bahwa Laporan ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu diperlukan kritik dan saran yang dapat membangun demi kesempurnaan Laporan ini. Akhir kata, penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya apabila dalam penyusunan Laporan ini terdapat banyak kesalahan dan kekurangan. Semoga laporan ini dapat berguna dan bermanfaat bagi penulis maupun pembaca.

Jakarta, Maret 2020

Penulis,

Maria Shalom Gama P.

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji dan Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan kasih-Nya penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini dengan baik. Penulis menyadari tidak akan dapat menyelesaikan laporan ini dengan baik tanpa bimbingan, saran, motivasi, dan bantuan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan karunia kesehatan dan keberkahan sehingga penulis dapat melaksanakan Laporan Tugas Akhir ini dengan lancar.
2. Kepada keluarga yang selalu memberikan motivasi kepada penulis baik dalam hal materil maupun moril, dan yang selalu memberikan yang terbaik untuk penulis sehingga dapat menyelesaikan penyusunan Laporan Tugas Akhir ini dengan baik.
3. Ibu Dr. Ariani Wardhani, M.Ds.Cs, selaku dekan Fakultas Desain dan Seni Kreatif Universitas Mercu Buana.
4. Ibu Rr. Chandrarezky Permatasari, S.Sn, M.Ds, selaku Kaprodi Desain Interior Universitas Mercu Buana.
5. Bapak Tunjung Atmadi Suroso Putro, Drs, M.Sn, selaku dosen pembimbing yang telah membantu dan membimbing penulis dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir serta proses asistensi penyusunan laporan ini hingga selesai.

Kiranya penulis mengucapkan terimakasih, semoga Laporan Tugas Akhir ini berguna bagi kita semua khususnya bagi para pembaca.

Jakarta, 24 April 2020

Penulis,

Maria Shalom Gama P.